

PlantaDoce.

Empresa

El fondo Macquarie salta al sector hospitalario con la compra de Viamed

El grupo de origen australiano toma el control de la compañía española, que cuenta con 18 centros sanitarios repartidos por el país.

PlantaDoce
2 sep 2020 - 10:24



Macquarie da el salto al sector hospitalario. El fondo de inversión de origen australiano ha alcanzado un acuerdo para adquirir el grupo sanitario español Viamed Salud, que se encarga de la gestión de 18 centros.

Macquarie Infrastructure and Real Assets ha acordado la adquisición de una participación mayoritaria en Viamed. El grupo ejecuta la compra a través de Macquarie European Infrastructure Fund 6 (Meif 6). La operación tendrá que recibir las autorizaciones necesarias, según informa *El Economista*.

Viamed Salud es uno de los principales grupos hospitalarios en el mercado español. De sus 18 centros, nueve son hospitales médico-quirúrgicos que se encuentran repartidos entre Andalucía, Aragón, Cataluña, La Rioja, Madrid y Murcia. La

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/el-fondo-macquarie-salta-al-sector-hospitalario-con-la-compra-de-viamed>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

compañía también dispone de cuatro policlínicas y un centro de diagnóstico y tres hospitales de media y larga duración.

El grupo hospitalario español dispone de una plantilla de más de 2.000 profesionales sanitarios. **El año pasado, la empresa, que está presidida por Mariano Yera, una de las mayores fortunas de La Rioja, alcanzó un beneficio de 4,78 millones de euros, un 56% más que en 2018.** En el ejercicio 2019, la compañía aterrizó en Madrid con la compra del Hospital Virgen de la Paloma y a finales del curso procedió a la fusión por absorción de Optimum Holding Sanitario.